

# Spaß und Disziplin

KSG Mombach gewinnt Jugend-Förderpreis

MAINZ. Der mit 1000 Euro dotierte „Förderpreis für vorbildliche Jugendarbeit in Mainzer Sportvereinen“, den die Stadt gemeinsam mit der HDI Versicherung zum dritten Mal ausgeschrieben hatte, geht 2005 an die Kanu- und Ski-Gesellschaft Mombach.

Gestern entschied sich eine Jury für die KSG (57 Punkte), die einen neuen Weg in der Jugendarbeit eingeschlagen hat: Nach erfolgreichen Teilnahmen an Deutschen Meisterschaften hat sich der Ver-

ein vom leistungsorientierten Kanurensport etwas distanziert. Ohne Erfolgsdruck und in einem idealen Verhältnis zwischen Spaß und Disziplin dürfen die Sportler nun selbst entscheiden, auf welchen Regatten sie fahren und wie sie ihr Sportjahr gestalten.

Jeweils 500 Euro für einen geteilten zweiten Platz (52 Punkte), gespendet von Mainz 05 und dem Stadtsportverband, holten sich Dauerbrenner Fontana Finthen (Sieger 03, Zweiter 04) und der MTV 1817. (af)

*Mainzer Rheinzeitung*

*11.03.06*